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Ladedrucksensor
Boost-pressure sensor

2

1  Lösen Sie die grauen Steckverbindungen am EDU 1 und EDU 2 und den schwarzen Stecker am EDU 2. 
 Dann die Stecker des STEINBAUER Kabelsatzes zwischenstecken. EDU 1 -> grau + schwarz (Spannungsversorgung) |  EDU2 -> grau 

 Disconnect the grey connectors on EDU 1 and EDU 2, and the black connector on EDU 2.
 Then plug the connectors of the STEINBAUER harness in between.  EDU 1 -> grey + black (power supply)  |  EDU 2 -> grey

2  Lösen Sie die Steckverbindung am Ladedruckdensor. Dieser befindet sich hinter dem Ladeluftkühler. 
 Stecker des STEINBAUER Kabelsatzes zwischenstecken.

 Disconnect the plug connection at the boost pressure sensor, which is located behind the intercooler, around the middle. 
 Then plug the connectors of the STEINBAUER harness in between the connector and the factory wiring.

3  Verstauen Sie das STEINBAUER Modul im Motorraum über dem Sicherungskasten mit dem mitgelieferten Klettband.  
 WICHTIG!!! - Bei der Montage des STEINBAUER Performance Moduls an der Oberseite des Sicherungskastens ist darauf zu achten,  
 dass dieser möglichst nahe am Motor montiert wird.
 Stow the STEINBAUER Module in the engine bay on top of the Fuse Box with Velcro supplied.  
 IMPORTANT!! – When mounting the STEINBAUER Performance module to the top of the fuse box, please ensure this is mounted closest to the engine.
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Serienleistung
Stock Power

Mehrleistung
Enhanced Power


